

Flughafen Graz: Immer mehr Flüge fallen aus

Am Dienstag werden die Flüge zwischen Graz und Berlin erneut gestrichen. Grund ist ein Streik des Bodenpersonals in der deutschen Hauptstadt.

13. März 2017,
18:07 Uhr



© Fuchs

Am Dienstag werden die Flüge zwischen Graz und Berlin erneut gestrichen. Grund ist ein Streik des Bodenpersonals in der deutschen Hauptstadt.

Am Dienstag werden in Graz zum dritten Mal binnen fünf Tagen keine Maschinen nach Berlin abfliegen oder von Berlin ankommen.

Passagiere, die mittels "Air Berlin" oder "Fly Niki" von der steirischen Landes- in die deutsche Bundeshauptstadt fliegen wollten, sollten ihre Airline kontaktieren und Alternativen individuell vereinbaren. Insgesamt wurden je zwei An- und Abflüge in Graz storniert.

Der Flughafen Graz-Thalerhof ist aber nicht alleine betroffen. Am Dienstag fallen fast alle Flüge von und nach Berlin aus - das gilt auch für die Flughäfen Salzburg und Wien. Schon am Montag und am Freitag waren die Flüge aus fünf österreichischen Städten abgesagt worden.

Grund für das Chaos im Flugverkehr nach Berlin ist der Streik des Bodenpersonals an den dortigen Flughäfen. Die deutsche Gewerkschaft "Verdi" fordert bei einer Vertragslaufzeit von zwölf Monaten einen Euro mehr pro Stunde für die Mitarbeiter des Bodenpersonals. Die Beschäftigten erhalten laut Angaben der Gewerkschaft derzeit im Durchschnitt etwa 11 Euro pro Stunde. Die Arbeitgeber kommen den Forderungen zwar teils entgegen, für die Gewerkschaft ist das aber noch zu wenig.

Zwischen Graz und Berlin verkehren täglich zwei bis vier Flüge. Damit ist Berlin eine der beliebtesten Destinationen an diesem Flughafen.